

まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



「ぬくぬくの中でベビーマッサージ」

こども館において「ベビーマッサージ教室」を開催しました。

24日は上川管内大雪で一面冬景色でしたが、こども館の中は室温28度以上のぬくぬくの中、裸ん坊になった赤ちゃん達がママにマッサージをしてもらいました。ママと目を合わせながら肌とはだが触れ合うマッサージは、赤ちゃんの情緒の成長に効果的で、1歳過ぎてもお風呂上りなどに親子の触れ合い時間として行ってみてくださいね！

認知症と介護を考える オレンジ・デイ

認知症や高齢者介護の理解を深める機会にと、保健福祉センターにおいて認知症と介護を考える『オレンジ・デイ』を開催しました。

当日は午前の部を老人クラブ連合会女性部研修会と共催で行い、午後からの一般の部では密を避けるため2回に分けて開催したところ、合わせて111名が来場されました。町内介護サービス事業所の紹介動画や映画「ケアニン～ここに咲く花～」を視聴し、認知症も介護も身近な事として考える1日となりました。



「遊びリンピック」を開催しました

小学校振替休日に合わせて、オリンピックヤーにちなんだ「遊びリンピック」を開催しました。

競技は3種目で、運試し要素のあるもの2競技と、東京オリンピックで初めて正式種目になったクライミングで競いました。それぞれの競技の上位3名には、金・銀・銅メダルと賞状を授与し参加者皆で栄誉をたたえています。こども館のクライミングで練習して、いつの日かオリンピックを目指せたらいいですね！



農村地区光回線の整備について

農村地区の光回線の整備については、今年度中に整備が完了し4月以降から利用開始とご案内させていただいておりましたが、新型コロナウイルスの影響により、光ケーブル製造において必要な部材の調達が困難となり、令和4年3月31日までの事業完了の見通しが立たない状況になりました。事業主体のNTT 東日本から現時点で事業完了は、最大で半年の延長となる見通しとのことです。

対象地域の方々には、利用開始まで引き続き大変お待たせすることとなりますがご理解とご協力をお願いします。利用開始時期や加入手続きについては、詳細が決まり次第お知らせします。

利用開始時期（予定） 令和4年4月以降 → 令和4年10月以降

お問い合わせは総務課情報管理係まで (TEL32-2421)